



# Tiraditos

## UN MAL INICIO PARA LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN

• Un mal inicio de semana tiene la libertad de expresión en nuestro país, donde los políticos lograron resoluciones judiciales en contra de ciudadanos y periodistas que sólo expresaron sus puntos de vista, pero que fueron obligados a ofrecer disculpas públicas. Tal es el caso con la usuaria **Karla Estrella**, quien cuestionó a la diputada petista **Diana Karina Barreras** y le obligaron a ofrecerle disculpas diarias un mes a través de su cuenta de X, misma que ayer terminó. No obstante, publicó un meme que refleja su pensar y el de muchos, con una mentada de madre. Por otra parte, los periodistas de Campeche también se disculparon por algo que, dicen las autoridades, incurrieron en violencia política de género.

## LA PRESIÓN DE LA INTERVENCIÓN DE EU

• El coordinador de los diputados federales de Morena, **Ricardo Monreal**, manifestó que existen voces de algunos sectores, independientemente de los políticos, como el empresariado, que plantean la intervención de Estados Unidos en nuestro país para combatir a los grupos de narcotraficantes. Dice el legislador zacatecano que este tipo de planteamiento sólo busca dinamitar el acuerdo de seguridad que existen entre ambas naciones. Independientemente del tema de seguridad, no se puede permitir que se vulnere la soberanía de esa manera, porque después de que sucede una vez, se convertirá en una constante. Pero también no hay que olvidar que los nexos de los gobiernos municipales y estatales con el crimen organizado permitieron su crecimiento desmedido, al grado de llegar al punto en el que estamos parados.

## LA FALTA DE DISCIPLINA EN MORENA

• Hay quien simplemente no entiende los mensajes o llamados a vivir en la justa medianía, como lo han dicho en repetidas ocasiones la presidenta **Claudia Sheinbaum**, y la dirigente nacional de Morena, **Luisa María Alcalde**. Se trata del legislador y dirigente sindical del partido guinda, **Pedro Haces**, quien decidió irse a festejar, con sus familiares y amigos, a Madrid, España, su cumpleaños, rodeado de todo tipo de lujos. Haces es un hombre con mucho dinero y que cuando puede lo muestra a la gente organizando todo tipo de fiestas y eventos. Eso no es lo que se le critica, sino que ahora su actitud y comportamiento es un claro mensaje de que no hay disciplina dentro del partido, algo que es muy mal visto.